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田辺市農業委員会議事録 

令和７年４月１０日（木）午後２時 田辺市文化交流センターたなべる ２階 大会議室 

農業委員数１９名 

出席者１９名 

１番 山崎 清弘  ２番 田中 輝勇  ３番 鈴木 一弘  ４番  中嶋 正行 

 ５番 福嶋 隆  ６番 更井 寛司  ７番 谷本 喜久  ８番 谷口 浩司 

９番 坂本 隆英 １０番 瀧川 裕司  １１番 岡 潔  １２番 玉置 伸  

１３番 上森 力  １４番 山本 敏夫 １５番 高田 幸安 １６番 川井 洋之  

１７番 長嶝 博司 １８番 松本 平男 １９番 峯園 五郎 

欠席者                     

事務局 局長 岡内伸午 農地係長 松平忠敏 事務員 近藤祐斗 

会議録署名委員 ６番 更井 寛司 ８番 谷口 浩司 

     

議    長   皆さんこんにちは、毎回、梅の話で本当に恐縮なんですけども、今年は梅

の花が大変多くて、今年は何とかなるんかなと思ってたんですけども、１

回目の梅の消毒で、去年は消毒をしたらバラバラっとガクが落ちて、ガク

ッと来たんですけど、今年はまあまあ、あんまり落ちなくて、大丈夫かな

と思っておったんですけど、梅が満開の時に蜂があまり飛ばなくて、大丈

夫かなと思って、近所の人や友達何人かに聞いてみたら、「去年と同じか、

まだ悪いかもしれん。」というような話があって、これは大変なことやと思

っていた矢先に、６日の未明に雹が降って、去年、芳養は雹被害はあんま

りなかったんですけども、今年はかなり被害がありました。この前の紀伊

民報でも、稲成の方だったと思いますが、ものすごい雹と梅の葉がいっぱ

いになって落ちていたんで、２年続きで凶作になると、我々はもちろんな

んですけども、梅産業全体が大変な危機に陥るんではないかなと、商品が

なかったら梅も売れんということで、業者も農家も本当に大変な状態にな

ってきていると思います。まあ、これは本当に自然によるものなんで、太

刀打ちはできないんですけども、心が折れるというのは本当にこんなもん

かなあと思って、大変なショックを受けております。まあ、こういう時に

は収入保険に頼るのがあるんですけども、まあ、それも掛けておるんで、

なんとか急場しのぎにはなるんですけども、これがずっとこのような状態

が続いてしまうと、本当に、農業をやっておれんなあと、そういうような

感じになっております。はい、それでは、始めます。まず、この４月の田

辺市の人事異動によりまして、農業振興課で移動がございましたので、ご

紹介をお願いします。 

農振課蝉課長   （異動のあった職員を紹介） 

議    長   はい、ありがとうございます。 

         （農業振興課職員担当者以外退室） 

議    長   それでは最初に、農用地利用集積計画の合意解約の報告と、田辺市農業経

営基盤強化の促進に関する基本的な構想による利用権の設定ついての申し

出がありますので、併せて、事務局から説明をお願いします。 

農振課 山﨑   それでは、農用地利用集積計画の合意解約について報告させていただきま
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す。１番、○○○字○○○○、畑、２，０１１㎡、他２１筆、合計３３，

９９４㎡、賃貸人は○○○、○○○○、賃借人は○○○、○○○○、賃貸

借の合意解約をした日は令和７年３月１７日です。続きまして、田辺市農

業経営基盤強化の促進に関する基本的な構想による利用権設定について説

明させていただきます。１番、○○○字○○○○、畑、３，８６４㎡、他

１筆、合計４，４２５㎡、貸し手は○○○、○○○○、公社を通じて借り

手は、○○○、○○○○、使用貸借の梅、期間は令和７年５月１日から令

和１７年４月３０日の新規です。２番、○○○字○○○○、畑、１，０８

８㎡、貸し手は○○○、○○○○、公社を通じて借り手は、○○○、○○

○○、使用貸借の梅、期間は令和７年５月１日から令和１７年４月３０日

の新規です。３番、○○○字○○○○、畑、６，４４０㎡、貸し手は○○

○、○○○○、公社を通じて借り手は、○○○、○○○○、使用貸借の梅、

期間は令和７年５月１日から令和１０年３月３１日の新規です。合計３件、

４筆、１１，９５３㎡、貸し手３名、借り手３名です。ご審議をよろしく

お願いいたします。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは、合意解約についてご意見ご質問

ございませんか。 

         （なしの声） 

議    長   はい、それでは報告とさせていただきます。続きまして、利用権の設定に

ついて逐条審議をお願いします。１番。 

○○番 委員   ○○番○○です。貸し手の○○さんも借り手の○○さんも若い青年です。

○○さんが若干体を壊して、農業に、今従事できないということで、近所

の○○さんに任せるということです。異議ございません。 

議    長   はい、２番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○さんは娘さんばかりで、娘婿の方が手伝いながら耕

作していたんですが、もうできないということで、○○さんが今回から耕

作するということになりました。異議ございません。 

議    長   はい、３番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○さんは親子でございます。息子の○○さんも頑張っ

て農業をされています。異議ございません。 

議    長   はい、以上３件、異議なしとのことでございます。そのように取り計らっ

てよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   はい、それではそのようにさせていただきます。以上で、基盤法に係る議

案は終了いたしました。南山君、山﨑君、ありがとうございました。 

         （農振課 南山 山﨑退席） 

議    長   はい、それでは定例委員会に移りたいと思います。本日欠席委員さんはご

ざいません。全員出席でございます。本日の会議録署名委員に、６番更井

寛司委員さん、８番谷口浩司委員さんよろしくお願いをいたします。本日

の議案は、議案第１号農地法第３条申請について、議案第２号農地法第４

条申請について、議案第３号農地法第５条申請について、議案第４号農地

等売渡あっせん申出について、報告第１号農地等売渡あっせん成立につい
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て、を上程させていただきます。それでは議案第１号農地法第３条申請に

ついて、事務局の説明をお願いします。 

近藤 事務員   １ページをお願いします。議案第１号農地法第３条申請を説明させていた

だきます。１番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共

に畑、面積は４８８㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受人は○○○、○

○○○、売買です。２番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、

現況共に田、面積は９６０㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受人は○○

○、○○○○、売買です。３番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は

登記簿が田、現況が畑、面積は３１４㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲

受人は○○○、○○○○、売買です。４番、土地の所在は○○○字○○○

○、地目は登記簿が畑、現況が休耕畑、面積は１，２４４㎡、他３筆、合

計３，４１９㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受人は○○○、○○○○、

あっせんによる売買です。５番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は

登記簿、現況共に畑、面積は５８８㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受

人は○○○、○○○○、売買です。６番、土地の所在は○○○字○○○○、

地目は登記簿、現況共に畑、面積は６２３㎡、譲渡人は○○○、○○○○、

譲受人は○○○、○○○○、売買です。７番、土地の所在は○○○字○○

○○、地目は登記簿、現況共に田、面積は９９０㎡、譲渡人は○○○、○

○○○、譲受人は○○○、○○○○、売買です。８番、土地の所在は○○

○字○○○○、地目は登記簿、現況共に畑、面積は２，７４４㎡、譲渡人

は○○○、○○○○、譲受人は○○○、○○○○、贈与です。以上８件つ

いて書類を審査したところ、常時従事、全部耕作、周辺農地への影響等、

農地法第３条第２項の許可できない要件には該当していませんので、許可

の要件を充たしていると判断いたします。ご審議の程よろしくお願い申し

あげます。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは逐条審議をお願いします。１番か

らお願いします。 

○○番 委員   ○○番○○です。特に異議ございません。 

議    長   はい、２番。 

○○番 委員   ○○番○○です。近所同士の売買です。○○さんは一生懸命農業をされて

います。異議ございません。 

議    長   はい、３番。 

○○番 委員   ○○番○○です。異議なしです。 

議    長   はい、４番。 

○○番 委員   ○○番○○です。２月１４日成立のあっせんによる売買です。異議ござい

ません。 

議    長   はい、５番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○さんは地域で頑張っている方です。特に異議ありま

せん。 

議    長   はい、６番。 

○○番 委員   ○○番○○です。この件に関しましては、譲受人は将来的にここへ住まれ

るということなので、ありがたいことです。異議ありません。 
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議    長   はい、７番。 

○○番 委員   ○○番○○です。異議ありません。 

議    長   はい、８番。 

○○番 委員   ○○番○○です。異議ございません。 

議    長   はい、以上８件、異議なしとのことでございます。そのように取り計らっ

てよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   はい、それではそのようにさせていただきます。続きまして、議案第２号

農地法第４条申請について事務局の説明をお願いします。 

松平  係長   ４ページをお願いします。議案第２号農地法第４条申請です。１番、土地

の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共に田、面積は１，４３

７㎡、申請人は○○○、○○○○、使用目的及び規模は長屋住宅２棟、４

７２．６０㎡、駐車場等、９６４．４０㎡、合計１，４３７㎡、着工日、

工事期間は許可日より６ヶ月以内、農用地の内外は用途外となっています。

隣接同意は不要です、水利同意はございます。この土地は都市計画用途地

域内（第一種住居地域）にありますので、第３種農地です。２番、土地の

所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共に畑、面積は６３１㎡の

内２４４㎡、申請人は○○○、○○○○、使用目的及び規模は資材置場、

２４４㎡、着工日、工事期間は許可日より１２ヶ月以内、農用地の内外は

令和７年２月２６日抜きとなっています。隣接同意はございます。水利同

意は不要です。この件については、資材置場等の転用に該当しますので、

完了報告のあった日から３年間、６ヶ月ごとに事業の実施状況を報告して

いただくという条件を付して許可をされる旨を、農業委員会から提出する

意見書に記載して、県に進達します。この土地は中山間地域にある小集落

の農地ですので、第２種農地です。以上２件につきまして、申請書、添付

書類を審査しましたところ、農地法第４条第２項の許可できない要件に該

当しないと判断します。ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは、現地調査の代表委員の方の所見

を賜りたいと思います。 

○○番 委員   ○○番○○です。先日、４月８日に、○○委員さん、事務局２名とで現地

調査を行って参りました。案件は、４条２件、５条４件の計６件です。そ

れでは４条申請について所見を報告します。１番、申請場所は○○○○よ

り南へ約９００ｍ、現況は田です。○○○○とか○○○○の裏手にありま

す。隣接状況及び周囲への影響については、東側が市道、西側、南側、北

側が宅地で、３方全部が○○○○に囲まれた土地です。隣接同意は不要で、

○○水利組合の同意があります。転用理由選定理由は、申請者は、高齢の

ため農作業が困難となってきたことから、土地の有効利用のため、長屋住

宅用地に転用するものです。転用内容は長屋住宅（２棟）、駐車場（２４台）、

駐輪場（２０台）で、盛土５８ｃｍから８３ｃｍです。排水等につきまし

ては、合併処理後、雨水とともに、東側市道側溝へ放流するとのことです。

問題ないと思われます。続きまして２番です。申請場所は○○○○より北

へ約５ｋｍ、現況は畑です。隣接状況及び周囲への影響については、東側
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が宅地、西側が畑ですが申請者の所有です。南側が宅地と公衆用道路、北

側が畑、同意ありとなっております。水利同意は不要です。転用理由選定

理由は、現在使用している農業用資材置場が手狭となってきたため、新た

に当該地を転用するものです。転用内容は農業用資材置場（梅樽、コンテ

ナ、パレット）、切土盛土はありません。排水等につきましては、雨水は既

設排水路を経由し、東側県道側溝へ放流するとのことです。特に問題ない

と思われます。以上です。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは逐条審議をお願いしますが、○○

委員さんの案件がございますので、２番を除いて逐条審議をお願いします。

１番お願いします。 

○○番 委員   ○○番○○です。現地調査委員さんの報告のとおりです。異議ございませ

ん。 

議    長   はい、以上１件、異議なしとのことでございます。そのように取り計らっ

てよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   はい、それではそのようにさせていただきます。それでは○○委員退席願

います。 

         （○○委員退席） 

議    長   それでは２番について、逐条審議をお願いします。 

○○番 委員   ○○番○○です。異議ありません。 

議    長   はい、２番について、異議なしとのことでございます。そのように取り計

らってよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   はい、それではそのようにさせていただきます。○○委員どうぞ。 

         （○○委員着席） 

議    長   続きまして議案第３号農地法第５条申請について事務局の説明をお願いし

ます。 

松平  係長   ５ページをお願いします。議案第３号農地法第５条申請です。１番、土地

の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿が田、現況が休耕田、面積は２

０㎡、譲渡人は○○○、○○○○、（持分７分の３）、○○○、○○○○、

（持分７分の３）、○○○、○○○○、（持分７分の１）、譲受人は○○○、

○○○○、使用目的及び規模は庭園、２０㎡、着工日、工事期間は許可日

より６ヶ月以内、農用地の内外は令和７年２月２６日抜きとなっています。

隣接同意は不要です、水利同意はございます。この土地は周辺に住宅が連

たんして立地している区域に近接している第２種農地です。２番、土地の

所在は○○○字○○○○、地目は登記簿が畑、現況が休耕畑、面積は８４

０㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受人は○○○、○○○○、（持分２分

の１）、○○○、○○○○、（持分２分の１）、使用目的及び規模は分譲住宅

４棟、２２８．５２㎡、道路・庭園等、６１１．４８㎡、合計８４０㎡、

着工日、工事期間は許可日より１２ヶ月以内、農用地の内外は令和７年２

月２６日抜きとなっています。隣接同意、水利同意はございます。この土

地は学校等の施設が近くにあり、住宅地が増加しつつある地域にあります
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第２種農地です。３番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、

現況共に畑、面積は２７３㎡、貸人は○○○、○○○○、借人は○○○、

○○○○、使用目的及び規模は住宅 1 棟、１２０．０７㎡、駐車場、１５

２．９３㎡、合計２７３㎡、着工日、工事期間は許可日より６ヶ月以内、

農用地の内外は令和７年２月２６日抜きとなっています。隣接同意はござ

います、水利同意は不要です。この土地は、現に一般交通の用に供されて

いる幅員１２ｍの田辺市道に面しており、おおむね５００メートル以内に

○○○○・○○○○の２つの教育施設が存するため３種農地です。４番、

土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿が田、現況が休耕畑、面積

は８３０㎡、譲渡人は○○○、○○○○、譲受人は○○○、○○○○、使

用目的及び規模は事業全体１，２６３㎡の内、店舗・宿泊施設、２４６．

５０㎡、駐車場・庭、５８３．５０㎡、合計８３０㎡、着工日、工事期間

は許可日より３ヶ月以内、農用地の内外は令和７年２月２６日抜きとなっ

ています。隣接同意はございます。水利同意は不要です。この土地は、過

疎化の山村区域にある小集落の農地の１つである為、第２種農地です。以

上４件につきまして、申請書、添付書類を審査しましたところ、農地法第

５条第２項の許可できない要件に該当しないと判断します。ご審議の程よ

ろしくお願い申し上げます。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは、現地調査の代表委員の方の所見

を賜りたいと思います。 

○○番 委員   ○○番○○です。それでは５条申請について報告します。１番、申請場所

は○○○○より北へ約４００ｍ、現況は休耕田です。隣接状況及び周囲へ

の影響については、東側が市道、西側が宅地、南側が公衆用道路、北側が

国道となっております。隣接同意は不要で、○○水利組合及び○○水利組

合の同意があります。転用理由選定理由は、譲渡人らは高齢で、営農が困

難となっていたところ、この度、話がまとまり、住宅用地の一部となる、

庭園として転用するものです。転用内容は庭園で、盛土７０ｃｍから８０

ｃｍです。排水等につきましては、雨水は自然浸透とするとのことです。

問題ないと思われます。続きまして２番です。申請場所は○○○○より北

へ約４００ｍ、現況は休耕畑です。隣接状況及び周囲への影響については、

東側が宅地、西側が県道、南側が用悪水路と宅地、北側が田、同意ありと

なっております。○○水利組合及び○○水利組合の同意もあります。転用

理由選定理由は、譲渡人は、相続により取得しましたが、農業を営んでお

らず、管理が困難となっていたところ、この度、話がまとまり、分譲住宅

用地として転用するものです。転用内容は分譲住宅（４棟）、盛土１０３ｃ

ｍから１０４ｃｍです。排水等につきましては、合併処理後、雨水ととも

に、新設道路側溝を経由し、東側公衆用道路側溝へ放流するとのことです。

問題ないと思われます。続きまして３番です。申請場所は○○○○の北隣、

現況は畑です。隣接状況及び周囲への影響については、東側が畑、同意あ

り。西側が公衆用道路、南側が雑種地と学校用地、北側が市道となってお

ります。水利同意は不要です。転用理由選定理由は、貸し人と借り人は親

子です。借り人家族は、賃貸住宅に住んでおり、実家に近い住宅用地を探
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していたところ、この度、話がまとまり、転用するものです。３０年間の

使用貸借契約を設定します。転用内容は住宅、駐車場、切土盛土はありま

せん。排水等につきましては、合併処理後、雨水とともに、北側市道側溝

へ放流するとのことです。問題ないと思われます。続きまして４番です。

申請場所は○○○○より北東へ約２００ｍ、現況は休耕畑です。隣接状況

及び周囲への影響については、東側が水路、西側が雑種地と水路、南側が

雑種地と市道、北側が畑、同意ありとなっております。水利同意は不要で

す。転用理由選定理由は、譲渡人は相続により取得しましたが、農業を営

んでおらず、管理が困難となっていたところ、この度、話がまとまり、店

舗及び宿泊施設用地として転用するものです。転用内容は店舗及び宿泊施

設、盛土６０ｃｍです。排水等につきましては、合併処理後、新設側溝を

経由し、雨水とともに、南側既設水路へ放流するとのことです。問題ない

と思われます。以上、４件とも周囲の農地に対する影響はないと思われま

す。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは逐条審議をお願いします。１番か

らお願いします。 

○○番 委員   ○○番○○です。申請の土地は、高速道路のフェンスと住宅地の間の落ち

込んだ３角形の土地です。異議ありません。 

議    長   はい、２番、３番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○さんは、お父さんが不慮の事故で亡くなりまして、

本人は○○○○の方に住んでおりますので、お父さんと知り合いだった譲

受人らと、現地調査委員さんの報告どおり、話がまとまったということで

す。異議ございません。３番の件につきましても、現地調査委員さんの報

告のとおり、異議ございません。 

議    長   はい、４番。 

○○番 委員   ○○番○○です。異議ございません。 

議    長   はい、以上４件、異議なしとのことでございます。そのように取り計らっ

てよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   それでは、そのようにさせていただきます。続きまして、議案第４号農地

等売渡あっせん申出について、事務局の説明をお願いします。 

松平  係長   ７ページをお願いします。１番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は

登記簿、現況共に畑、面積は１，４８４㎡、他１筆、合計２，５２９㎡、

作物は梅、１０アール当たりの収穫量は０㎏、希望価格は２５０万円、所

有者は○○○、○○○○です。以上１件、ご審議の程よろしくお願いしま

す。 

議    長   はい、ありがとうございます。それでは、地元委員さんの状況説明をお願

いします。１番から願いします。 

○○番 委員   ○○番○○です。場所は○○○○の○○の○○さんの上の○○○○です。

現状梅は植わっています。１０アール当たりの収穫量が０になっています

が、去年、雹に当たりましたし、不作だったので、○○さんは収穫をして

いませんので、梅の木自体はあります。○○○○は来ています。以上です。 
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議    長   はい、ありがとうございます。それでは議案第４号農地等売渡あっせん申

出１件につきまして、あっせんすることにご異議ございませんか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   ないようですのであっせんすることにいたします。それではあっせん委員

さんを私の方から指名させてもらってよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 

議    長   それでは１番は○○○○の案件ですので、○○○○委員さん、○○○○委

員さん、○○○○委員さんの３名にお願いします。以上、あっせんについ

て、委員さん方大変ご苦労ですが、よろしくお願いします。続きまして、

報告第１号農地等売渡あっせん成立について、事務局からの説明をお願い

します。 

松平  係長   ８ページをお願いします。１番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は

登記簿、現況共に畑、面積は６，６３６㎡、売渡人は○○○、○○○○、

買受人は○○○、○○○○、成立日は令和７年２月１４日、価格は３５０

万円です。あっせん委員は○○○○委員、○○○○委員、○○○○委員で

す。２番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共に畑、

面積は１，７７４㎡、他３筆、合計４，７１３㎡、売渡人は○○○、○○

○○、買受人は○○○、○○○○、成立日は令和７年３月１１日、価格は

４７２万円です。あっせん委員は○○○○委員、○○○○委員、○○○○

委員です。３番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共

に畑、面積は５０４㎡、他１筆、合計９８４㎡、売渡人は○○○、○○○

○、買受人は○○○、○○○○、成立日は令和７年３月１３日、価格は４

０万円です。あっせん委員は○○○○委員、○○○○委員、○○○○委員

です。４番、土地の所在は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共に畑、

面積は２，７２４㎡、売渡人は○○○、○○○○、買受人は○○○、○○

○○、成立日は令和７年３月１６日、価格は２５０万円です。あっせん委

員は○○○○委員、○○○○委員、○○○○委員です。５番、土地の所在

は○○○字○○○○、地目は登記簿、現況共に畑、面積は７，５５５㎡、

売渡人は○○○、○○○○、買受人は○○○、○○○○、成立日は令和７

年３月１６日、価格は２５０万円です。あっせん委員は○○○○委員、○

○○○委員、○○○○委員です。６番、土地の所在は○○○字○○○○、

地目は登記簿、現況共に畑、面積は９３６㎡、他１筆、合計１，９２４㎡、

売渡人は○○○、○○○○、買受人は○○○、○○○○、成立日は令和７

年３月１６日、価格は６０万円です。あっせん委員は○○○○委員、○○

○○委員、○○○○委員です。以上６件、ご報告申し上げます。 

議    長   はい、ありがとうございます。それではあっせんの顛末について報告をお

願いします。１番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○氏から申し出のあった農地等売渡のあっせんを、２

月１４日、午後１時３０分から、○○○○において、私○○と、○○委員、

○○委員の３名と、売り主の○○さん、買主の○○○○氏が集まりあっせ

んを行いました結果、３５０万円で成立しました。買主の○○○○氏は、

梅商品を、○○○○他多数販売されており、無添加農家もされているとの
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お話でした。従業員はパートも含めて５０人ということです。以上です。 

議    長   はい、２番。 

○○番 委員   ○○番○○です。この案件につきましては、４筆が隣接していて一団の土

地なんですけども、○○○○さんは農業に従事をしていないため、このあ

たりで手放そうかなと言っていたところで、○○さん、この方は若い方で、

○○さんの土地に隣接した畑を親が持っており、そこを耕作しております。

現在は勤めているんですが、間もなく退職して、専業でお父さんと一緒に

農業に従事する予定です。以上です。 

議    長   はい、３番。 

○○番 委員   ○○番○○です。○○さんから申し出があって、この二つの畑は○○さん

が耕作していたような関係もありまして、３月の１３日、午後１時３０分

に○○○○において、私と○○委員と○○委員、売渡人、買受人が集まっ

てあっせんを行いました。４０万円で成立いたしました。以上です。 

議    長   はい、４番から６番。 

○○番 委員   ○○番○○です。４番、５番、６番、売渡人が○○さん一人なんで、３月

の１６日に、売渡人の○○さん、４番の買受人の○○さん、５番の買受人

の○○さん、６番の買受人の○○さんに、○○○○に集まっていただきま

して、あっせんを行いました。○○さんはかなり土地を所有しており、後

継者もいないということから、手放したいということであっせんの申し出

がありました。４番ですけども、○○○○の農地です。買い手の○○君は

３０代半ばです。地元で農業をやっておりまして、自分の土地が急斜面が

多いので、○○○○のような作業性の良いところが欲しいということで、

希望価格どおりの２５０万円で成立しました。５番の土地は、○○君は養

子で○○○○に来られているんですけども、自分の奥さんの土地もあるん

ですけども、増やしていきたいということで、この土地を購入していただ

きました。希望価格どおり２５０万円で成立しました。６番については、

○○さんは４０代半ばの方です。あっせんの農地の隣が、○○さんの実家

の畑でありまして、実家の畑と一緒に面倒を見ていただいていたあっせん

の農地を、今回買っていただきました。希望価格どおり６０万円で成立し

ました。以上です。 

議    長   はい、ありがとうございます。只今の報告について、ご意見、ご質問ござ

いませんか。 

         （なしの声あり。） 

議    長   ないようですので農地等売渡あっせん成立の報告とさせていただきます。

それではその他の案件でございます。３月の県の農業会議に提出致しまし

た５条申請１件が無事答申されましたことご報告申し上げます。予定して

おりました案件すべて終了しましたが、皆さん方から、何かございません

か。無ければ、事務局から報告があればお願いします。 

松平  係長   （令和７年度最適化活動の目標の設定等について説明） 

議    長   令和７年度最適化活動の目標の設定等について、ご意見、ご質問ありまし

たがこの内容で承認してよろしいでしょうか。 

委員  全員   異議なし。 
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議    長   はい、それではこれで決定したいと思います。他にありませんか。 

松平  係長   （３月定例委員会で質問のあった特例事業についての説明） 

議    長   市のあっせん事業と農業公社の特例事業、どちらが得かと聞かれたら、額

によってもどちらが得かも変わるし、どちらが得ともいえないんで、その

あたりは臨機応変でお願いしたいと思います。他に何かございませんか。

なければこれで閉会といたします。長時間に亘り慎重にご審議いただきま

して有難うございました。 

 

〇〇時〇〇分終了 


